

## Kodim 0706/Temanggung Serbu Sarbon

Agung widodo - [TEMANGGUNG.URBANESIA.ID](http://TEMANGGUNG.URBANESIA.ID)

Sep 21, 2024 - 13:40



*Foto : Pembersihan sampah di Pasar Kebon Kranggan Temanggung*

[TEMANGGUNG](#) - Sarbon (Pasar Kebon) yang terletak di Kecamatan Kranggan Kabupaten Temanggung menjadi lokasi penyerbuan Kodim 0706/Temanggung, Sabtu (21/09/2024). Penyerbuan tersebut dilaksanakan dalam rangka Karya Bakti peringatan HUT TNI ke-79.

Karya Bakti TNI merupakan bentuk nyata dari komitmen TNI untuk mendukung

pembangunan nasional dan mempererat hubungan dengan masyarakat. Kegiatan ini juga merupakan implementasi dari semangat gotong royong, kerjasama dan kebersamaan. HUT Ke 79 TNI bertajuk "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju".

Dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Prajurit TNI bersama Forkopimcam dan DPRKPLH menyisir setiap lorong pasar untuk disterilkan dari sampah sampah. Disapu diangkut dan dimasukkan ke dalam tempat sampah yang sudah disediakan sehingga pasar menjadi bersih dan sehat.



Dalam sambutannya Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., memaparkan bahwa pada pagi ini kami dari Kodim 0706/Temanggung bersama DPRKPLH, Forkopimcam serta warga setempat untuk melaksanakan Karya Bakti dalam rangka peringatan HUT ke-79 TNI.

"Karya Bakti ini adalah serbuan Kodim 0706/Temanggung ke tempat umum yang langsung digunakan oleh masyarakat salah satunya pagi ini di Sarbon (Pasar Kebon) untuk kita bersihkan dan kita sterilkan dari sampah", papar Dandim.

Kemudian lanjut orang nomor satu di Kodim tersebut menyampaikan harapannya kepada para pedagang untuk lebih meningkatkan kesadaran hidup bersih dengan tidak membuang sampah secara sembarangan, sampahnya jangan di ecer-ecer, tapi dikumpulkan di satu tempat nanti biar petugas gampang untuk membersihkannya.

"Ini adalah wujud guyub nya kita Kodim 0706/Temanggung bersama Pemerintah juga hadir untuk membantu masyarakat dalam mengatasi sampah", tutur Letkol Inf Sriyono.

Kemudian Dandim 0706/Temanggung menambahkan, "Selain Karya Bakti berupa serbuan pembersihan pasar dalam rangka peringatan HUT ke-79 TNI dan juga bersamaan dengan Hari Kontrasepsi Sedunia TNI bekerjasama dengan BKKBN nantinya di Desa Gandon Kecamatan Kaloran tanggal 26 September akan ada Baksos, Donor Darah, UMKM, Pelayanan KB serta TNI manunggal Air berupa peresmian sumur bor", pungkas Dandim Temanggung.